

## SUMMARY

# ANALISIS PENGENDALIAN INTERNAL ATAS PERSEDIAAN BAHAN MAKANAN (Studi kasus pada Swiss-belhotel Jakarta)

Created by Yulyani

**Subject** : PENGENDALIAN INTERNAL ATAS PERSEDIAAN BAHAN MAKANAN  
**Subject Alt** : PENGENDALIAN INTERNAL ATAS PERSEDIAAN BAHAN MAKANAN  
**Keyword** : PENGENDALIAN INTERNAL ATAS PERSEDIAAN BAHAN MAKANAN

### Description :

Persediaan merupakan salah satu unsur penting dalam perusahaan dan termasuk dalam salah satu kategori aktiva lancar yang bernilai besar serta memiliki jumlah yang cukup material. Oleh karena itu, diperlukan suatu pengendalian internal yang efektif dalam perusahaan tersebut. Pengendalian internal merupakan suatu prosedur yang ditetapkan dan dilakukan oleh pihak manajemen dalam rangka menjaga harta perusahaan, menghindari kesalahan, kecurangan, maupun kejahatan yang tidak diinginkan guna mendukung kelancaran kegiatan operasional perusahaan dan menghindari resiko timbulnya kerugian dalam perusahaan. Dalam penelitian ini yang menjadi objek penulis adalah gudang Swiss-belhotel Jakarta yang berkaitan dengan prosedur dalam penerimaan, penyimpanan serta pengeluaran persediaan bahan makanan. Penelitian ini bertujuan untuk menilai seberapa besar efektifitas perusahaan dalam menjalankan prosedur yang ada. Dalam pengumpulan data-data yang diperlukan, penulis menggunakan metode analisis data secara deskriptif kualitatif dengan menyebarkan kuesioner kepada pihak yang terkait (bagian penerimaan persediaan, bagian gudang, dan bagian pengontrolan biaya). Hasil jawaban kuesioner responden akan diukur dengan menggunakan skala Guttman. Berdasarkan hasil penelitian, penulis menyimpulkan bahwa tingkat pengendalian internal yang dicapai oleh Swiss-belhotel Jakarta telah berjalan secara efektif.

**Contributor** : Yanuar Ramadhan. SE., AK., MM  
**Date Create** : 07/10/2013  
**Type** : Text  
**Format** : PDF  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-2009-12-073  
**Collection** : 2009-12-073  
**Source** : Perpustakaan Esa Unggul  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor